BOLETIN PSICONOTICIAS N°109 | 8 DE ENERO DE 2024

## Estampida en Seúl. El policía que intentó detener la tragedia de Halloween.

"Estaba en la comisaría, esperando a que me enviaran por cualquier delito que pudiera ocurrir en Itaewon esa noche", recuerda. No se había hablado de control de multitudes, ni esa noche, ni en los días previos a Ha-

lloween. "Recibimos el informe del altercado cerca del callejón, así que me dirigí inmediatamente al lugar", indica.

Fue entonces cuando el inspector vio que había mucha gente peligrosamente aglomerada. La gente estaba siendo aplastada en el fondo del callejón en cuesta que conecta una carretera principal con las calles llenas de bares en una colina.

Para intentar evitar más aplastamientos en la parte inferior, decidió que tenía que impedir que la gente entrara en la parte superior del callejón.

"Como se puede ver en el video, empecé a gritar y a pedir a la gente que se fuera a otro sitio", dice. Kim señala que no vio a ningún otro policía en el lugar de la tragedia, aunque más tarde le informaron que otros participaron también en las labores de rescate. Trabajando solo, sin megáfono ni ningún plan de acción básico, se enfrentó a la imposible tarea de intentar evitar un desastre mientras se desarrollaba delante de él. Fuente: BBC

**Psico-dato**: En esta noticia se ve el fuerte sentido del compromiso del deber de un policía, a quien le cuesta lidiar con la culpa y angustia de no haber cumplido su mandato de cuidar a la ciudadanía, pese a que estaba sobrepasado por la situación, Es un ejemplo claro de la psicología del compromiso, y de cumplir lo que decimos hacer.





La selección de Japón, que se midió ante Alemania en el Mundial Qatar 2022, dejó un homenaje a los anfitriones en el vestuario que utilizó durante el partido. Los jugadores dejaron el recinto ordenado y limpio, con un bello reconocimiento a sus rivales. En el estadio, la hinchada japonesa limpió las gradas antes de retirarse.

Los japoneses sorprendieron en su debut en el Mundial Qatar 2022 al vencer 2 a 1 a Alemania, una de las selecciones favoritas en el campeonato. Pero no solo por el batacazo Japón fue protagonista. Sus jugadores tuvieron un notable gesto con los anfitriones y sus rivales. Tras terminar el encuentro, dejaron el vestuario limpio y ordenado y además, prepararon un homenaje con grullas de origami. En la cultura japonesa las figuras de las grullas en papel son un importante simbolismo que representa el deseo de felicidad.

Fuera de vestuarios, los japoneses también dieron que hablar. La hinchada nipona, al culminar el partido, recogió en bolsas las basuras que estaban a su alrededor. Esta es una costumbre de los japoneses que no sólo en encuentros deportivos se da, sino en casi todos los eventos con aglomeración, al finalizar, se encargan de dejar el lugar limpio. Fuente: ABC

**Psico-dato**: En estos actos se ve como en algunas culturas el valor de cumplir las normas y competir con honor son rasgos fundamentales de su identidad. Siempre es bueno destacar las cosas positivas de culturas como la japonesa.



Te esperamos en nuestro sitio